
RM Striegl erklärt, dass im Anbetracht der Haushaltslage nur wesentliche Dinge berücksichtigt 

werden sollten. Er wünscht sich eine erneute Beratung des Anbaus zu den Haushaltsberatungen 

2022. 

 

 


